



Para publicación: Inmediata

Contacto de prensa:
Frank Wells
Gerente de Cuentas Senior
Clyne Media, Inc.
(615) 585-0597
frank.wells@clynemedia.com

Contacto de la empresa:
Rebecca Eaddy
Gerente Global de Relaciones Públicas /
Relaciones Públicas
Roland Corporation
(323) 890-3718
rebecca.eaddy@roland.com

La actualización del Roland R-07 ofrece capacidades de control de unidades múltiples y micrófono USB

- La nueva actualización de la versión 1.1 permite a los usuarios controlar y monitorear hasta cuatro unidades R-07 a través de Bluetooth y convierte el R-07 en un micrófono USB de alta calidad e interfaz de audio –

NAB Show, Las Vegas, NV, 8 de abril de 2019 - Roland (stand C7712) ha lanzado una actualización de firmware para la grabadora de audio de alta resolución R-07 y su aplicación de control remoto, que ofrece una funcionalidad recientemente ampliada que es ideal para videógrafos, broadcasters, grabadores de campo, periodistas y otros usuarios.

El R-07 ya incluye Bluetooth® para operación remota y cuenta con transmisión de audio compatible con Bluetooth mejorada con la tecnología de audio Qualcomm® aptX™ Low Latency. Al utilizar la aplicación gratuita R-07 Remote en un dispositivo móvil con iOS o Android, los usuarios pueden administrar de forma inalámbrica las funciones del R-07 y monitorear el estado y los niveles, mientras que el R-07 se encuentra en una ubicación privilegiada para la grabación.

Con el nuevo firmware de la versión 1.1, ahora es posible controlar hasta cuatro unidades R-07 individuales a la vez. Esto facilita a los usuarios capturar múltiples fuentes a la vez, grabar una fuente única desde diferentes ángulos o capturar grabaciones redundantes de eventos importantes. Cada R-07 graba su propia fuente de audio en una tarjeta microSD interna a través de su micrófono estéreo integrado de alta calidad, un micrófono externo o un dispositivo de nivel de línea.

Desde la aplicación Remote R-07 actualizada en una tableta, teléfono o Apple Watch, los usuarios pueden operar controles de transporte, recuperar escenas, ver niveles de entrada, administrar marcadores y más en hasta cuatro unidades R-07. La aplicación muestra una descripción general de cada grabadora con medidores de nivel y estado, y las unidades individuales se pueden controlar más a fondo con un simple toque. También es posible controlar simultáneamente la grabación y otras funciones en todas las unidades como un grupo vinculado.

Otra característica valiosa agregada con la Versión 1.1 es la capacidad de usar el R-07 como un micrófono USB de alta calidad, una interfaz de audio y un amplificador de auriculares para el software de audio / video en computadoras y dispositivos iOS compatibles. Esto mejora enormemente la calidad de audio de las producciones de video del iPhone, y elimina varias piezas de equipo cuando se producen podcasts basados en computadora y transmisiones en vivo.

La actualización de la versión 1.1 del R-07 es una descarga gratuita para todos los propietarios del R-07.

Para obtener más información sobre el R-07, visite Roland.com y para obtener más información sobre los productos de Roland que se muestran en NAB, visite https://proav.roland.com/global/news_events/global_events/nab/.

Acerca de Roland Professional A/V

La división de A/V Professional de Roland se dedica a brindar soluciones de apoyo a los profesionales de video y audio que exigen excelencia en rendimiento y funcionalidad. A través del desarrollo y soporte de productos de video y audio, Roland Pro AV se esfuerza por mejorar el flujo de trabajo y maximizar las posibilidades creativas en una variedad de mercados que incluyen producción de eventos en vivo, transmisión en vivo, educación, reuniones corporativas, cultos de adoración, videografía y videojuegos. Roland Pro AV tiene su sede en Los Ángeles, CA. Para obtener más información, visite <http://proav.roland.com>.